

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

Аникин Владимир - доктор политических наук, кандидат философских наук, ведущий научный сотрудник Института европейской интеграции и политических наук Академии наук Молдовы. vlad_anik@mail.ru

Бабилунга Николай – кандидат исторических наук, профессор, заведующий кафедрой отечественной истории Института истории, государства и права Приднестровского государственного университета им. Т.Г. Шевченко. babi05@rambler.ru

Данилец Юрий - кандидат исторических наук, доцент кафедры истории Украины Ужгородского национального университета, заместитель главного редактора международного исторического журнала «Русин». jurijdanilec@rambler.ru

Жих Максим - соискатель кафедры музеологии исторического факультета Санкт-Петербургского государственного университета. max-mors@mail.ru

Кожолянюк Георгий – доктор исторических наук, профессор Черновицкого национального университета, председатель Черновицкого этнографического общества. g_kogolianko@ukr.net

Кожолянюк Александр – кандидат исторических наук, сотрудник кафедры этнологии Черновицкого национального университета. g_kogolianko@ukr.net

Мищанин Василий - кандидат исторических наук, доцент кафедры истории Украины Ужгородского национального университета. vvmichanin@rambler.ru

Несин Михаил - выпускник кафедры исторического регионоведения исторического факультета Санкт-Петербургского государственного университета. petergof-history@yandex.ru

Петухова Ольга - журналист, специальный корреспондент ряда центральных российских газет, редактор отдела культуры журнала «Крестьянка», автор музыкальных теле- и радиопередач, печатных изданий об эстрадных исполнителях 30-70-х годов, главный редактор Всероссийской газеты Союза архитекторов России «Автограф»,

основатель и редактор сайта www.petrleschenco.ucoz.ru, директор Международного фонда «Петро» имени Петра Лещенко. od777@ua.ru

Пиковская Татьяна - аспирант кафедры Всемирной истории Винницкого государственного педагогического университета. Tetiana261285@i.ua

Сергиевский Максим (25.X.1892, Москва - 20.VI.1946, там же) - русский советский филолог-романист, заслуженный деятель науки РСФСР (1945), профессор Московского университета (1924-1946). Основатель московской школы романистов и советской молдавенистики. Автор многочисленных работ в области общего и романского языкознания, ряда учебников, словарей. С 1925 г. был членом Международного общества по романскому языкознанию.

Стати Василий - кандидат филологических наук, доктор исторических наук, профессор Академии публичного управления при президенте Республики Молдова, председатель патриотического движения «Про-Молдова». journalrusyn@rambler.ru

Суляк Сергей - кандидат исторических наук, главный редактор международного исторического журнала «Русин», президент Общественной ассоциации «Русь» (Молдавия). sergei_suleak@rambler.ru

Юрасов Михаил - кандидат исторических наук, старший научный сотрудник Института российской истории РАН (Москва), профессор Российской академии живописи, ваяния и зодчества. mihaile_yurasov@mail.ru

INFORMATION ABOUT THE AUTHORS

Vladimir Anikin - Doctor of Political Science and Doctorate of Philological Sciences, Associate Researcher of the Institute of European Integration and Political Sciences of the Academy of Sciences of Moldova. vlad_anik@mail.ru

Nikolai Babilunga - Doctorate of History, Professor, Director of the Faculty of Domestic History of the Institute of History, State and Law of the Shevchenko State University of Pridnestovye. babi05@rambler.ru

Iurii Danilets - Doctorate of History, Associate Professor of the Faculty of the History of the Ukraine, Uzhgorod National University, Associate Editor of the International Historical Journal "Rusin". jurijsdanilec@rambler.ru

Maksim Zhikh - Doctorate of the Faculty of Museum Studies of the Faculty of St. Petersburg State University. max-mors@mail.ru

Georgii Kozholianko - Doctor of History, professor of the Chernovits National University, chairman of the Ethnographical Society of Chernovtsy. g_kogolianko@ukr.net

Aleksandr Kozholianko - Doctorate of History, co-worker of the Department of Ethnology of the Chernovits National University. g_kogolianko@ukr.net

Vasilii Mishchanin - Doctorate of History, Associate Professor of the Faculty of the History of the Ukraine, Uzhgorod National University. vvmichanin@rambler.ru

Mikhail Nesin - graduate of the Faculty of Historical Regional Studies of St. Petersburg State University: petergof-history@yandex.ru

Olga Petukhova - journalist, specialist correspondent of a number of central Russian newspapers, editor of the department of culture of the journal "Krestianka", author of musical tele- and radio programs, printed editions about stage casts of the 1930's - 1970's., chief editor of the All-Russian Newspaper of the Union of Architects of Russia "Autograph", founder and editor of the site www.petrleschenko.ucoz.ru, director of the International fund "Retro" in honour of Peter Leschenko. od777@ya.ru

Tatiana Pikovskaia - postgraduate of the department of World History of the State Pedagogical Institute of Vinnitsa. Tetiana261285@i.ua

Maksim Sergievskii (25.X.1892, Moscow - 20.VI.1946, Moscow) Russian soviet philosopher - specialist of Romance Studies, merited scientist of the Russian Federation (1945), professor of Moscow State University (1924-1946). Founder of the Moscow School of Romance Specialists and Moldavian Studies. Author of several works in the field of general and Romance linguistics, a number of textbooks, dictionaries. From 1925 was a member of the International Society of Romance Linguistics.

Vasili Stati - Doctorate of Philology, Doctor of History, Professor of the Academy of Public Management under the President of the Republic of Moldova, Chairman of the patriotic movement "Pro-Moldova". journalrusyn@rambler.ru

Sergei Suleak - Doctorate of History, chief editor of the international historical journal «Rusin», President of the Association «Rus'». sergei_suleak@rambler.ru

Mikhail Iurasov - Doctorate of History, Senior Researcher of the Institute of Russian History of the Russian Academy of Sciences (Moscow), Professor of the Russian Academy of Art and Architecture. mihail_yurasov@mail.ru